

L'archevêque de l'église orthodoxe grecque pour le Mexique, la Colombie, le Venezuela, l'Amérique Centrale et les Caraïbes se prononce contre le blocus de Cuba



La Havane, 27 janvier, (RHC).- «J'aime cette île et je prie tous les jours pour que le gouvernement des États-Unis reconnaisse que maintenir une politique hostile contre le peuple cubain est une erreur » a déclaré ce dimanche Mgr Atenágoras, archevêque pour le Mexique, la Colombie, le Venezuela, l'Amérique Centrale et les Caraïbes dans le cadre de la célébration du 15e anniversaire de la consécration du premier temple orthodoxe grec à Cuba.

« Bien que grec, je me sens Cubain de cœur » a-t-il ajouté au cours de la liturgie qui a eu lieu dans la Cathédrale orthodoxe de Saint Nicholas de Mira. Celle-ci a été consacrée par sa Sainteté Bartholomée, Patriarche œcuménique en présence du Commandant en Chef, Fidel Castro.

« Aujourd'hui je suis ici, non pas en tant que visiteur ni orthodoxe, mais comme un homme humble qui aime ce peuple et les fidèles qu'a notre Eglise dans ce coin du monde » a déclaré l'archevêque Atenagoras cité par Granma, notre principal quotidien.

« Je prie chaque jour pour que la position des Etats-Unis à l'égard de ce peuple et du gouvernement de Cuba change. C'est un pays frère qui ne désire que la paix pour le monde. Personne n'a le droit de lui fermer les portes » a-t-il conclu.

Source : Granma

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/212946-larcheveque-de-leglise-orthodoxe-grecque-pour-le-mexique-la-colombie-le-venezuela-lamerique-centrale-et-les-caraibes-se-prononce-contre-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba